

Séminaire, et adressa aux lévites qui s'y forment à la piété et à la science une solide instruction sur les devoirs de leur état.

Enfin, Mgr l'Archevêque termina une journée si remplie par une visite aux élèves du Petit Séminaire — celles de ses ouailles qui l'intéressent par dessus tout, puisque cette communauté est comme la pépinière des hommes qui, dans un avenir prochain, présideront, en notre cher pays, aux destinées de l'Eglise et de l'Etat. A ces étudiants aussi Sa Grandeur a donné des conseils pratiques propres à les faire profiter davantage du temps précieux de leur formation. — Il y a actuellement, au Petit Séminaire, 550 élèves inscrits, dont une moyenne de 540 sont présents tous les jours dans les classes. — Tout dernièrement, encore, Monseigneur se rendait dans la classe de rhétorique, interrogeait les étudiants, et leur donnait un sujet de composition oratoire, avec promesse d'un prix spécial pour récompenser le meilleur développement de cette matière.

Mercredi, Mgr l'Archevêque présidait, au pensionnat des Dames Ursulines, une séance académique de grande distinction.

Faisons des vœux pour que l'Eglise puisse, chez nous, continuer à exercer librement sa bienfaisante action sur la formation des jeunes générations. Assurément, et l'histoire le prouve, il n'y a pas de meilleur moyen d'assurer à notre patrie un avenir prospère, paisible et heureux.

— M. l'abbé D. Guimont, curé de Saint-André de Kamouraska, se voit forcé, pour rétablir sa santé, de prendre un repos de plusieurs mois.

— M. le chanoine Vézina est allé au secours de M. l'abbé L. Mayrand, curé de Saint-Isidore (Beauce), dont la santé laisse aussi à désirer.

— Actuellement, M. l'abbé F.-X. Dulac, curé de Saint-Marcel (Islet), donne la messe chaque mois à la mission Sainte-Apolline. Mais les pieux fidèles de cette mission disposent toutes choses pour avoir à l'automne un curé résident chez eux. Ils lui assureront un revenu suffisant, et lui bâtiront un presbytère convenable.

— A Saint-Georges de Beauce, à Saint-Jacques de Parisville, et à Saint-Edouard de Lotbinière, où l'on vient de